

Protokoll:

Frau Panka präsentiert mit einer PowerPoint-Präsentation den aktuellen Sachstand des Förderprojektes Südallee. Die Präsentation ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Anhand einer Zeitschiene wird der Verlauf des Projektes erläutert. Der Baubeginn ist für 2020 geplant. Die lange Zeitschiene ist insbesondere dem Wettbewerbsverfahren geschuldet, welches aufgrund des Vergabevolumens eine europaweite Ausschreibung und im Rahmen des Wettbewerbs lange Fristen vorsieht. Diese sind durch den Eigenbetrieb nicht beeinflussbar.

Unabhängig davon soll geprüft werden, ob eine Verkürzung der Verfahrensdauer durch die Parallelität von Aufgabenabwicklungen oder mit anderen Mitteln möglich ist.

Der Werkleiter erläutert, dass das Verfahren mit dem Wettbewerb viel Zeit in Anspruch nimmt. Der große Vorteil liegt jedoch darin, dass im Anschluss an das Verfahren eine Gesamtplanung vorliegt, durch die der Bau weiterer Bauabschnitte maßgeblich beschleunigt wird.

Im nächsten Schritt steht ein zweiter Bürgerworkshop an, in welchem zu den im ersten Bürgerworkshop erarbeiteten Problemstellungen Lösungsansätze entwickelt werden sollen.

Im weiteren Verlauf des Förderprojektes wird der Werkausschuss regelmäßig über den Sachstand unterrichtet und beteiligt werden. Unter www.koblenzer-stadtgruen.de wird das Projekt beschrieben und alle zugehörigen Informationen und Ergebnisse dargestellt.